

## RESULTATS 2017

# Indicateurs de qualité des soins

## HÔPITAL LOUIS MOURIER

Des indicateurs qualité sont mesurés chaque année dans tous les hôpitaux et cliniques en France.

Cette année nous avons évalué la qualité des soins en cas d'ACCIDENT VASCULAIRE CEREBRAL (AVC) et d'HEMORRAGIE DU POST-PARTUM, complication redoutée pour la femme venant d'accoucher.

Pour cela des dossiers de patients tirés au sort sont analysés. Le ministère de la santé assure l'analyse statistique et contrôle les informations produites. Les données sont totalement anonymes.

en savoir + sur internet : [aphp.fr](http://aphp.fr) (site AP-HP) et [scopesante.fr](http://scopesante.fr) (site du ministère de la santé)

Classement par rapport à l'objectif de performance national (atteindre 80% de conformité)	A objectif dépassé	B objectif atteint	C objectif non atteint
--	-----------------------	-----------------------	---------------------------

## ACCIDENT VASCULAIRE CEREBRAL

<b>EXPERTISE NEUROVASCULAIRE</b> indispensable pour définir le diagnostic et choisir le traitement	C
<b>REEDUCATION</b> une évaluation précoce par un professionnel améliore le pronostic	B
<b>TROUBLES DE LA DEGLUTITION</b> un dépistage précoce diminue le risque de complications (pneumonie...)	B
<b>SUIVI APRES L'HOSPITALISATION</b> une consultation est programmée à l'hôpital, pour faire un bilan et réévaluer le traitement	B

## HEMORRAGIE DU POST PARTUM

<b>PREVENTION PENDANT L'ACCOUCHEMENT</b> par une injection d'ocytocine et un examen du placenta	B
<b>PREVENTION APRES L'ACCOUCHEMENT</b> par une surveillance en salle de naissance	B
<b>EN CAS D'HEMORRAGIE</b> un diagnostic précis doit être clairement établi et un geste endo-utérin réalisé	A

